

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 30 de Octubre de 2013.

**IRUN**

### [La Policía Local actuó el sábado por](#)

### [la noche en la calle Mayor](#)

## **TESTIGOS PRESENCIALES ASEGURAN QUE, ENTRE MUNICIPALES Y ERTZAINAS, SE PERSONARON «MÁS DE 20 AGENTES»**

30.10.13 - 00:08 - IÑIGO MORONDO | [IRUN.](#)

La Policía Local informó ayer sobre una actuación llevada a cabo el sábado por la noche en la calle Mayor de Irun. Según comunicaba la guardia municipal, «los agentes se encontraban realizando la ronda habitual para velar por el cumplimiento de las ordenanzas municipales». Cuando se encontraban a la altura de la calle Mayor, «una persona increpó a los agentes, se negó a identificarse y acabó por agredir a miembros de la Policía Local». Desde el cuerpo policial municipal se asegura que fue «ante esta incidencia y por seguridad», cuando los agentes «estimaron necesaria la presencia de algún efectivo más y se desplazó una patrulla de la Policía Local y de la Ertzaintza». El relato continúa afirmando que «la persona que agredió a los agentes se refugió en un bar cercano. Tras mediar en esta situación para evitar incidencias tanto a los agentes de la Policía Local como al resto de personas que se encontraban en esos momentos en este punto de la ciudad, las patrullas abandonaron el lugar».

Testigos presenciales, por su parte, cuentan que el incidente fue que «una chica hizo una foto a unos policías en la calle Mayor. Uno de ellos le quiso quitar la cámara y le dijo que les había hecho la foto para subirla a Facebook. Ella se revolvió para que no se la quitara y le empujó en el brazo». «Luego se metió en un bar».

Sobre las unidades de apoyo a esa primera patrulla, un testigo apunta a que llegaron «más de

## La Policía Local actuó el sábado por la noche en la calle Mayor

Escrito por Administrator

Miércoles, 30 de Octubre de 2013 11:59 -

---

veinte policías entre municipales y ertzainas», otro detalla que eran «22» y un tercero señala que vio «hasta siete coches» policiales en la zona.

Según la versión de algunos ciudadanos presentes, «los policías entraron entonces en el bar para sacar a la chavala y se la llevaron». También se añade en algunas de las versiones que «la gente que estaba en la parte más baja de la calle, al ver tanta policía, se fue yendo hacia arriba, hacia el cruce con la calle Fueros y se formó un grupo grande. Desde allí, muchos empezaron a gritar y a insultar a los agentes y estos formaron en una línea, pero no avanzaron mucho, no llegaron a enfrentarse». Para cuando policías locales y ertzainas se retiraron «eran más de las tres de la mañana», según cuenta un vecino de esta calle.